

Bénévent-et-Charbillac

LOTISSEMENT CHAMP-CLAVEL



© Sylvie Denante, drac. paca crmh, 2005

L'opération témoigne d'une politique volontariste qui tente de concilier maintien de l'agriculture et développement touristique. En effet, parallèlement au remembrement conduit dans la plaine, la Direction départementale de l'agriculture dessine et réalise dans cet espace en pente un lotissement résidentiel d'une douzaine de lots. Il se caractérise par sa faible densité, son insertion dans l'environnement naturel, son unité, la modestie et la qualité de son architecture.

Pierre

MOUTARD

vers 1965

(architecte-urbaniste)

XX
millénaires